

Boxen | 1. FAIR-Cup mit guter Beteiligung

25.09.2019 - 11:07



Der 1. FAIR-Cup fand am 14.09.2019 in Golm statt und war mit Boxerinnen und Boxern aus allen östlichen Bundesländern in diesem Jahr nach dem Maiboxen die zweite Wettkampfveranstaltung des USV Potsdam. Schon beim Maiboxen und auch jetzt beim FAIR-Cup gingen weit über einhundert Meldungen ein. Das liegt im Wesentlichen an der günstigen geografischen Lage Potsdams, meint Trainer und Organisator Felix Hoffmann: "Die Berliner haben einen kurzen Weg und auch von Nord und Süd - Meckenburg-Vorpommern und Sachsen sind wir relativ gut erreichbar".

"Abgesehen davon bemühen wir uns, gut organisierte und sportlich-faire Veranstaltungen auf die Beine zu stellen, damit die Vereine gerne wiederkommen". Diesmal war die Ansetzung kompliziert, die Ringseile gaben sich beim Aufbau zickig und die Technik spann auch ein wenig. Trotzdem ist es gelungen, einen vernünftigen Wettkampftag bei guter Atmosphäre und freundschaftlichem Miteinander auf die Beine zu stellen.

Schlussendlich sind 25 qualitativ gute und spannende Kämpfe zustande gekommen. Wir danken allen Vereinen für die Anreise, den Kampfrichtern und Offiziellen für ihre Arbeit und allen Helferinnen und Helfern, die solche ein Event erst möglich machen!

Sofern die Abteilung Boxen auch im kommenden Jahr durch die Stadt Potsdam finanziell unterstützt wird, sollen die beiden Veranstaltungen erneut stattfinden. Den FAIR-Cup will man nach Möglichkeit als zweitägiges Turnier ausrufen. Dadurch könnten noch weiteren SportlerInnen und Sportlern Kämpfe ermöglicht werden, was sich auf deren sportliche und persönliche Entwicklung positiv auswirken würde.

